

Culminó Vicepresidente de la República de Cuba visita oficial a Ruanda

Categoría: Noticias

Creado: Martes, 21 Noviembre 2023 16:47 - Última actualización: Martes, 21 Noviembre 2023 16:52

Escrito por Redacción central

Visto: 140



KIGALI, Ruanda.- Es nuestro interés impulsar las relaciones en el orden bilateral, multilateral, económico-social y también partidista, aseguró el miembro del Buró Político y vicepresidente de la República de Cuba, Salvador Valdés Mesa, durante el encuentro que sostuvo este martes con la vicepresidenta del Frente Patriótico Ruandés, Consolee Uwimana.

Mi visita, enfatizó Valdés Mesa, confirma el interés que tiene Cuba en seguir fortaleciendo y llevar al máximo nivel esos vínculos.

Tras agradecer, una vez más, la cálida acogida recibida en el país de las mil colinas, transmitió la gratitud del pueblo y el Gobierno cubanos por el apoyo que ha dado Ruanda a nuestra lucha contra el injusto bloqueo económico, comercial y financiero impuesto por el Gobierno de los Estados Unidos.

Culminó Vicepresidente de la República de Cuba visita oficial a Ruanda

Categoría: Noticias

Creado: Martes, 21 Noviembre 2023 16:47 - Última actualización: Martes, 21 Noviembre 2023 16:52

Escrito por Redacción central

Visto: 140

~~Por su parte, la Vicepresidenta del Frente Patriótico Ruandés destacó~~
“el liderazgo de Cuba al frente de los movimientos progresistas” y agradeció “la resistencia mostrada siempre ante las dificultades”.

En sus palabras significó la importancia de que los esfuerzos de ambos partidos se enfoquen en el logro de objetivos comunes que respalden también las acciones para ampliar los intercambios en diversos sectores.

Agradeció, además, la formación de profesionales ruandeses en Cuba, de manera especial en medicina, así como el trabajo de brigadas médicas cubanas en su país a principio de este siglo, que “llegaron en el momento en que más lo necesitábamos”.

Poco antes de ese encuentro, el Vicepresidente de la República de Cuba había iniciado este martes su segunda y última jornada de trabajo en Ruanda con la visita al Museo de la campaña contra el genocidio, que muestra importantes páginas de la historia de Ruanda.